



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1078/2024

Nextlalpan, Estado de México, 27 de octubre de 2024

RECUPERA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO Y POLICÍA MUNICIPAL CAMIONETA REPORTADA COMO ROBADA, CARGADA CON HERRAMIENTAS

- *En la acción, detuvieron a tres hombres probables implicados en el delito de encubrimiento por receptación.*
- *El lugar quedó a resguardo de una unidad de la SSEM y otra de la policía municipal, a fin de dar continuidad a las indagatorias.*

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Policía Municipal, recuperaron una camioneta reportada como robada, que transportaba herramientas; en la acción, detuvieron a tres hombres, probables implicados en el delito de encubrimiento por receptación, asimismo, resguardaron el predio donde se encontraba, a fin de dar continuidad a las indagatorias.

Mediante una solicitud de ayuda, personal del Centro de Mando estatal, tuvo conocimiento del robo de un vehículo de la marca Ford Transit, modelo 2022, color blanco, mismo que cuenta con Sistema de Posicionamiento Global (GPS) que ubicaba a la unidad en las inmediaciones de la colonia Aguiluchos, de manera inmediata avisaron a uniformados estatales en campo para su atención.

Policías de la SSEM adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT), que realizaban patrullajes en el marco del Operativo Blindaje Carretero, implementaron un despliegue de búsqueda, en la calle Gardenias en dicha colonia. Al arribar, observaron un inmueble que era utilizado como casa habitación, con patio al frente, delimitado por una barda perimetral de tabique, color gris, con acceso de maya ciclónica, con plástico color verde.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Al acercarse, observaron en el patio una camioneta que cumplía con características similares a las descritas en el reporte, el automotor se encontraba con las puertas abiertas y tres hombres bajaban cajas y las ingresaban al interior del domicilio, al notar la presencia policiaca, los individuos subieron al techo de la vivienda, y saltaron hacia la esquina de calle Gardenias y vialidad Camelias, donde inició una persecución. En el sitio, los sujetos se encontraron de frente con un vehículo de la policía municipal, momento en que dejaron de correr y los efectivos estatales los tomaron en custodia.

Luego de informar que el manipular un vehículo con reporte de robo, es constitutivo de un delito, y no acreditar la legal posesión, los oficiales detuvieron a José "N", Misael "N" y Damián "N" de 34, 41 y 45 años de edad, respectivamente, mismos que refirieron que solo los llamaron para descargar la unidad.

Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, los detenidos fueron trasladados a la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte, con sede en Ecatepec, donde se inició la carpeta de investigación, a fin de determinar su situación jurídica, en tanto, dos patrullas una estatal y otra municipal, quedaron a resguardo del predio, con el objetivo de dar continuidad a las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

